

SAKA Menuju International Festival of Folklore in Prague

Monday, 12 Oktober 2015 WIB, Oleh: Agung



Sanggar Kesenian Aceh Universitas Gadjah Mada (SAKA UGM) adalah salah satu komunitas tari yang didirikan oleh sekelompok mahasiswa UGM yang ingin mengembangkan kesenian daerah Indonesia terutama Aceh. Berdiri pada 27 Mei 2011 silam, kini SAKA tumbuh menjadi salah satu komunitas tari Aceh yang cukup dikenal baik dalam lingkup UGM maupun di luar UGM.

Meskipun masih tergolong muda, SAKA UGM telah memiliki beberapa prestasi yang membanggakan. Diantaranya, Juara 1 lomba Tari Aceh tingkat nasional dalam acara Gadjah Mada Econolympic 2015 yang diadakan oleh Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM, Juara 1 Singapore International Art Festival 2013, meraih gelar Highest Online Presence Award dan Chief Minister Award di Sabah International Folklore Festival pada 2014, serta festival lainnya di Kota Jogja.

SAKA terus mengepakkan sayapnya untuk tetap mengembangkan kebudayaan Indonesia. Menurut Kepala Subdirektorat Kreativitas Mahasiswa Direktorat Kemahasiswaan UGM, Ahmad Agus Setiawan, S.T., M.Sc., Ph.D., salah satu wujud tercapainya mimpi tersebut adalah terpilihnya SAKA sebagai perwakilan Indonesia dalam International Festival of Folklore in Prague dan International Art Festival Prague Stars 2015. Festival berlangsung pada bulan November 2015 di Kota Praha, Republik Ceko.

“Dalam festival ini SAKA akan membawakan dua tarian, yaitu Tari Rampoe dan Saman Gayo. Kedua tari khas Aceh ini akan dibawakan secara terpisah oleh tim perempuan dan tim laki-laki,”kata Agus.

Untuk lebih memantapkan diri menuju International Festival of Folklore in Prague dan International Art Festival Prague Stars 2015, SAKA belum lama ini berkesempatan hadir serta meramaikan Temu Kangen Keluarga Alumni Gadjah Mada (Kagama) DKI Jakarta. Temu Kangen Kagama yang

berlangsung di Ecovention Hall, Ancol, Jakarta Utara, dihadiri Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Menteri PU dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono, Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Anies Baswedan, Rektor UGM Dwikorita Karnawati serta Presiden Direktur PT. Angkasa Pura II Budi Karya Gunadi (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [Saka UGM Juara Umum World Cup Of Folklore di Italia](#)
- [SAKA UGM Raih Penghargaan Internasional SIFFS di Thailand](#)
- [SAKA UGM Juara Umum Festival Folklore di Praha, Ceko](#)
- [SAKA UGM Menjuarai Kompetisi Internasional di Perancis](#)
- [SAKA UGM Ikuti Festival Budaya di Thailand](#)